



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

universités

Question écrite n° 119497

## Texte de la question

M. Paul Quilès appelle l'attention de M. le ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la recherche sur la situation du centre universitaire Jean-François-Champollion. Composé de quatre campus (Albi, Castres, Figeac, Rodez) et accueillant plus de 2 600 étudiants, ce centre est directement rattaché aux universités toulousaines du fait de son statut d'établissement public à caractère administratif. Depuis quatre ans, il a développé ses effectifs, multiplié et étendu son offre de formation avec un coût très inférieur à celui des autres universités et a battu les records en terme de réussite aux examens. Tous les responsables de l'université s'accordent à dire qu'un changement de statut rendrait l'université Champollion plus performante encore et souhaitent qu'elle devienne une université de plein exercice pour le nord-est de Midi-Pyrénées. En décembre 2000, le ministère de l'éducation nationale s'était engagé dans cette voie. Il lui demande quelles mesures il compte prendre pour concrétiser ce projet de création d'une université de plein exercice.

## Données clés

**Auteur :** [M. Paul Quilès](#)

**Circonscription :** Tarn (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 119497

**Rubrique :** Enseignement supérieur

**Ministère interrogé :** éducation nationale

**Ministère attributaire :** éducation nationale

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 27 février 2007, page 2031